



## Landrat eröffnete neue Ausstellung im Bienenmuseum Möthlow

*Landrat Dr. Burkhard Schröder und Museumsdirektor Henri Kraatz eröffneten gemeinsam das "Bienen Arboretum" in Möthlow.*

11.09.2008

### **"Bienen Arboretum" lädt zum Besichtigen ein**

Bei seinem Besuch im Bienenmuseum in Möthlow am gestrigen Mittwoch hat Landrat Dr. Burkhard Schröder die neueste Errungenschaft des über die Kreisgrenzen hinaus bekannten Museums eingeweiht. Gemeinsam mit Chefimker und Museums-Direktor Henri Kraatz eröffnete Dr. Schröder das so genannte "Bienen Arboretum": Einen Schaugarten mit Bäumen, die für die Imkerei eine besondere Bedeutung haben: "Die meisten dieser Bäume werden tatsächlich von den Bienen angefliegen", erklärte Henri Kraatz dem Landrat.

Dr. Burkhard Schröder kam mit dem Besuch im Bienenmuseum einem vor längerer Zeit gegebenen Versprechen nach. Auf Einladung des Möthlowers Kraatz besichtigte der Landrat das Museum mit seinen 800 Exponaten zur Imkerei und 1.800 Ausstellungsstücken aus dem ländlichen Leben. Die meisten der Exponate hat Henri Kraatz, der das Museum in Eigenregie aufbaute und betreibt, selbst gesammelt. Das Bienenmuseum hat sich mittlerweile international einen Namen gemacht; selbst aus Australien kamen bereits Gäste in den havelländischen Ort mit seinem Bienenmuseum.

*Landrat Dr. Burkhard Schröder und Museumsdirektor Henri Kraatz eröffneten gemeinsam das "Bienen Arboretum" in Möthlow.*

[Zurück](#)